

Nuestra idea de proyecto es la siguiente:

Nuestra agencia nació a raíz de una idea de un miembro del equipo que es vegano. Sugirió el proyecto de crear una agencia de viajes vegana ya que a menudo las personas con este estilo de vida tienen dificultades generales y sobre todo a la hora de viajar, puesto que tiene que comprobar que sea todo vegano.

Los demás miembros del equipo también disponen de información fácil y rápida por familiares, amigos, conocidos, etc.

Al saber de primera mano lo que es encargarse de organizar un viaje en el que sea todo absolutamente vegano, queremos facilitar a las personas con el mismo estilo de vida que ellos/as el no tener que preocuparse a la hora de viajar por comprobar que donde se alojan, el transporte y los restaurantes tengan un certificado vegano.

La agencia se encargará de cubrir las necesidades de nuestro público objetivo y a su vez, al sector primario, agrandando la oferta de puestos de trabajo.

Por último, el nombre de la agencia sale de la fusión de las palabras "VEGAN" (Vegano/a o Veganismo) y "AGENCY" (Agencia). VEGAN + AGENCY = VEGANGENCY.